BOLETÍN Nº 69

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA Y EXTRAORDINARIA DE SOLMAN

El pasado 22 de febrero se celebró la Asamblea General de SOLMAN con el siguiente orden del día:

- Exposición de memoria de actividades
- Lectura y aprobación de las cuentas anuales 2009
- Ruegos y preguntas

Se expusieron los proyectos de desarrollo que con la colaboración de SOLMAN se han venido desarrollando durante 2009 en Latinoamérica. En El Salvador hacemos especial mención de algunos pues están siendo visitados por técnicos de la Junta de Comunidades durante primeros de marzo. Es el caso de "Desarrollo ecoturístico Rió Sumpull, 2ª fase" en San José las Flores, financiado por la JCCM. Otros cuatro proyectos trabajándose con FUNDAMUNI financiados también por la JCCM, Ayuntamiento de Miguelturra y Ayuntamiento de Alcolea.

En Honduras, con ACOES, se trabaja en construcción de viviendas con financiación del Fondo de Cooperación Castellano Manchego. El Ayuntamiento de Ciudad Real financia la "Construcción de espacios físicos en la escuela Sta. Teresa de Tegucigalpa".

El Ayuntamiento de Torralba, específicamente su biblioteca colabora con la Biblioteca Rubén Darío en Nicaragua.

En Guatemala se sigue colaborando con ADICOMAR en proyectos de atención humanitaria y sobre todo con las mujeres, financiados por la JCCM.



En África mantenemos nuestra presencia en TOGO, con el "Desarrollo integral en el cantón de Baga", con la contraparte GAD/BAGA y los CVD y la financiación de la JCCM. La Diputación Provincial

de Ciudad Real financia el proyecto "Construcción de letrinas y electrificación de tres pueblos de la prefectura de Doufelgou" en Baga. Así mismo los Ayuntamientos de Puertollano, Manzanares, Pozuelo, Membrilla, Calzada de Calatrava, Malagón, la Entidad CAJASOL y la Universidad de Castilla La Mancha cofinancian la electrificación de los pueblos de Hounanou, Maragou y Koulinté también en la misma zona. Dichos proyectos contribuirán al desarrollo de una amplia zona en Baga.

A día de hoy tenemos pendientes de resolución los proyectos presentados en la convocatoria 2010 a la JCCM.

Los proyectos de Sensibilización como "Mirando al Sur" se desarrollaron en 2009. Hoy se ha enviado para su difusión a Centroamérica y a África (Togo). Para esta convocatoria SOLMAN ha presentado a la JCCM el proyecto denominado "África y América en claves de mujer". Se desarrollaron los talleres de sensibilización en I.E.S. como en años anteriores.

Técnicos de SOLMAN viajaron a Honduras y la técnico que trabaja en Togo viajó a Burkina Fasso para contactar con contrapartes locales. Por otra parte nos visitaron Jorge Pozuelo, daimieleño que trabaja en El Salvador con FUNDAMUNI y Patricio Larrosa que trabaja en Honduras con ACOES.

Se sigue trabajando en becas para estudios con: 3 en Honduras, 2 en Perú, 1 en Guatemala y 1 en Bolivia.

En el pasado 2009 15 cooperantes viajaron para conocer la cooperación en primera persona a través de SOLMAN, en programas de la JCCM y la Diputación Provincial de Ciudad Real. Tres de ellos a Perú en colaboración con la UCLM.

En 2009 SOLMAN tuvo 1.486.025 euros de ingresos de los cuales 1.442.000 fueron de subvenciones. Mantenemos unos ingresos escasos debido al número de socios.

En la Asamblea Extraordinaria se nombraron dos nuevos vocales y un nuevo secretario. También contamos con dos personas más para participar como invitados en la Junta Directiva.

Desde este boletín agradecemos y animamos a estos nuevos compañeros y les ofrecemos nuestra ayuda en esta nueva etapa para, entre todos seguir trabajando por OTRO MUNDO QUE ES POSIBLE.